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Whirlpool Corporation
PO BOX 174122
DENVER, CO 80217-4122

SAFEGUARD YOUR PRODUCT

You MUST REGISTER your product for:

RECALL NOTIFICATIONS = proper ragistration will enable us to contact you in the unlikely event

of a product safety notification and, in the (LS., assist us in comolying with the provisions of the
Consumer Product Safety Act.

PROOF OF OWNERSHIP = in the case of an insurance kiss such as fire, flood or theft, your
registration will serve as your proof of purchase.

QUALITY ASSURANCE = Return within 10 days, the sooner we have your information, the better we
are able to serve you,

Don't Forget —We know you are busy, but registering is important, guick and easy!

PROTEGEZ VOTRE PRODUIT :

Vous DEVEZ enregistrer votre produit aux fins suivantes :

AVES DE RAPPEL = Grace 2 cet enregistrement, dans I'éventualité improbable ¢'un avis de sécuritd,
NOUS SErons en mesurer de communiguer avec vous et nous conformer plus facilement aux
dispositions de Iz loi sur la sécurité des produits de consommation, aux Etat-Unis.

PREUVE DE PROPRIETE = Dans I'éventualté ¢'une perte encourues dans ke cadre d'une police
d'assurace, tel qu'un incendie, inondation ou vol, votre enregistrement servira de preuve d'achat,
ASSURANCE DE QUALITE - Envoyez cette carte dans les dix jours suivant votre achat. Nous serons
mieux en mesure de vous servir sl nous obtenons vos renseignements rapidement,

N’oubliiez pas - Nous sommes conscient que votre temps presse, mais Fentregistrement de produit
est important, facile et rapide!

Falure o rebrn this card will not ciminizh your warranty rights, For more information about your privacy, visit us oning at
hitg/fprivacywhirbocloorp.com.® ™ ©2023 Al ighls reserved.

Le défaut dermoyer cotte carte ne rédull pas vos droits de garantie, Pour de pdus amples infoemations sur notre politique
de confidentiaBte, visieanous e Bgre & Mp:pcvacywhipodkomuoom.®/™ ©2023 Tous dralts résenvis. XX1500324



